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DATA DA REUNIÃO: Quatro de fevereiro de dois mil e dezanove.

LOCAL DA REUNIÃO: Sala de reunlöes no 3.o plso do Edlflclo dos Pagos do Concelho.

PRESIDIU: O Senhor Presidente, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

PRESENçAS E FALTAS

- Presidente:

António Domingos da Silva Tiago - Presente.

- Vereadores:

José Fnncisco Feneira da Silva Viein de Carualho - Presente.

EmÍlia de Fálima Moreira dos Santos - Presente.

Sandra Raquel de Vasconcelos Lameiras - Presente.

Ana Miguel Ferreira da Silva Vieira de Carualho - Prasente.

José António Andrade Feneira - Presente.

Mârio Nuno Alves de Sousa Neyes - Presente.

Jaime Manuel da Silva Pinho - Presentø.

Paulo Fernando de Sousa Ramalho - Presente.

Paula Cristina Romão Perein - Presente.

Marta Moreira de Sá Peneda - Presentø.

lN¡ClO DA REUNñO: Dezasseis horas.

ENCERRAMENTO: Dezoito horas e vinte e cinco minutos.

SECRETARIOU A REUNIAO: A Diretora do DFP, Dra. Alexandra Carvalho.

oRDEM CRONOLÓGICA POR QUE FORAM TRATADOS OS ASSUNTOS: A ordem da próprta
agenda.
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PONTO
N".

ASSANTO PIíGINA RESOLUçÃO

2

3

- Pcriodo de Antes da Ordem do Dia.

Subsídio à Associacåo Bcncficcntc da Campa do Preto oara

as festas da Campa do Preto - Gemunde. na frceuesia da Vila
do Castêlo da Maia.

Proposta n." 57 42?118, subscrila pelo Senhor Prcsidentc da

Câmara Municipal, Eng.o tuitónio Domingos da Silva Tiago,

- Rcalizaçåo da 24.' Edicão do Festival Intemacional Cómico
da Maia. a realizar cntre os dias 4 e I 3 de ourubro de 20 19.

Proposta n.o 57 852/18, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Ne-
ves.

l, l.l a 1.4

2,2Ae28

3,4,4Aa4C

Intervencões:

l) Exm.osþs) Senhores(as) Ve-
readores(as):

- Dr. Jaime Manuel da Silva
Pinho;

- Dr. José Francisco Ferreira
da Silva Vieira de Canr¿-
lho;

- Eng.o Sandra Raquel dc
Vasconcelos l¿meiras;

- Doutor Mário Nuno de

Sousa Neves;
- Dr. Paulo Femando de

Sousa Ram¿lho.

2) Presidente da Câmara Muni-
cipal, Eng." António Domingos
da Silva Tiago.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.
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4

5

ó

7

I

Rcalização dc co-produçõss no Fórum da Maia em 2019.

Proposta n.' 57 8ó3/18, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pclouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alvcs dc Sousa

Neves.

- Rcalização dos encontros "Jazz no Pargue Central" - 14 a 16

de iunho de 2019.

Proposta n.o 57 85ó/18, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alvcs dc Sousa

Neves.

- Realizacão da 2.' Edicão do Mês da Arouitetura da Maia -
marco de 2019.

Proposta n." 57 659/lE, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa
Ncvcs.

Realizacão da Bienal de Arte Conlemnorânea da Maia.

Proposta n.o 57 8ó9/18, subscrita pelo Senhor Vereador do
Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alvcs dc Sousa

Neves

Aouisicåo de exemolarcs dc liwo nara ofefla.

Proposta n.o 319/19, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Vice-Prcsidentc da Câmara Municipal em cxcrcício, Doutor
Mário Nuno Alves de Sousa Neves e pela Senhora Vereadora
do Pelouro da Educaçåo e Ciência, Dra. E¡nília de Fátima
Morcira dos Santos.

5,5.1,5.1A a

5.rc

6,64eóB

?,7Ét c7B

8,8Aa8C

9e9A

Aprovaçilo da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

Aprovaçäo da proposla, por
unaninridade.

Aprovaçåo da proposta, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.
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ll

t3

9

t2

Atribuição de subsídio às alunas Carin¡ Castro Filipc c
Mariana Castro Filioe no âmbito dos auxilios económicos -
cadernos de atividades. material escolar e visitas de estudo.
Darr o ano letivo dc 201812019.

Proposta n.o 54 455/18, subscrita pela Senhora Vereadora da
Educação e Ciência, Dra. Emilia de Fátima Moreira dos San-
tos.

Aooio financeiro ao Associativismo Juvenil de 2017 - Gruoo
235 - Vila Nova da Telha. da Associacão de Escoteiros de
Portugal.

Proposta n." 60 245118, srbscrita pela Serùora Vereadora do
Pclouro da Juventude, Dra. Mana Moreira de Sá Peneda.

Missa de aniversário nalalicio a celebrar por alma do saudoso
Doutor José Vieira de Carvalho. em l8 de abril.

Missa anual a cclcbrar por alma do Bcncmérito Augusto
Simões Feneira da Silva. falecido a 30 de seæmbro de 1948.

- Pedido de luqar de eslacionamenlo orivativo reservado a
pessoa com mobilidade reduzida - Rua do Cavaco.264. fre-
gucsia da Cidadc da Maia.

Proposta n." 62 18812017, subscrita pelo Senhor Presidente
da Cåmar¡ Municipal, Eng.o António Domingos da Silva
Tiago.

10, l0Aa lOC

ll o,llB

14, l4A a l4D

t2

l3

Aprovação da conccssão do
subsídio, por unanimidade.

Aprovaçåo da proposta, por
unanimidade.

Aprovaçâo do pagamento da
quantia de 30 Euros e a oferta de
coro¡ de florcs, por unanimida-
dc.

Aprovação do pagamcnto do
valor de 50 Euros e a oferta de
coroa de flores, por unanimida-
de.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

lslç¡rç¡gEg:
l) Exmo Scnhor Vereador:

- Dr. José António Andrade
Feneira.

2) Prcsidente da Câman Muni-
cipal, Eng.o António Domin-
cos da Silva Tiaso.



04 FEV
FI. D

Trt
PONTO

N".
ASSANTO pÅom nasotuçÅo

\ \_/

t4

t5

ró

l7

Alteracão dc postura dc trânsito na Rua António Sérgio.
fresuesia da Cidade da Maia.

Proposta n." 27 651118 subscrita pclo Senhor Presidentc da

Câmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva'Iiago.

Alteracão de Doslura dc trânsito na Rua António Olivcira
Braea e na Rua Dr. Carlos Pires Fels,ueiras. frçcue.sia da
Cidade da Maia.

Proposta n." 5E 972llE, subscrita pelo Senhor Prcsidcnte da
Câmara Municipal, Eng.o António Dontingos da Silva Tiago.

- Dádiva de sancue oara o ano civil 2019. uma parcer¡a enlre a
Câmara Municipal da Maia e o In$iruto Portucuês do Sancue
e da Transplantacão. IP.

Proposta n.' 17612019, subscrita pela Senhora Vercadora da
Educação c Ciência, Dra. Emilia de Fátima Moreira dos San-

tos.

Solicita iscnção dc taxas de planta topográfica e vistoria de
salubridade - Hermínia da Silva Teixcira Azævcdo.

Informação n." 93212019, elaborada pelo Técnico António
Moreira, do Departamcnto dc Finanças c Património.

15, l5Aa l5l'l

ló, lóAa l6E

17,18, lSAc
t88

19, l9A a l9Y

Aprovação da proposla, por
unanimidadc.

Apresentaçâo à Assembleia
Municipal, nos tcrrnos c para os
efeitos da alinea g) do n." I do
artigo 25." da Lei n." 7512013, de
12 de setembro.

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

Aprescntação à Asscmblcia
Municipal, nos termos e para os
efeilos da alinea g) do n." I do
artigo 25.o da Lei n.o 7512013, dc
l2 dc sctcmbro.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Aprovação do deferimento do
pcdido de iscnção de t¡xas dc
planta topognifìca e vistoria de
salubridade, por unanimidade.
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20

22

Abelura de procedimenlo concursal. nor concurso oúblico.
lotes. oara a aquisicåo de 2 viaturas de limpeza de desobstru-
cão de cotetores de saneamento de águas residuais.

Oflcio n." 1936/19, dos Serviços Municipalizados de Água e
Saneamento da Maia.

Auto de rececâo definitiva.
*Benefìciação da Rua Central de Rebordões na freguesia de
nguas Santas, troço entre a Rua Moinl¡o de Trigo e a Rua
Nova da Gandra" - A 812013 PO 22701.

Adjd: Tamivia Construções e Obras Priblicas, S.A..

2.o Auto de vistoria.

"Recuperação, adaptação de edificios escolares existentes -
constn¡ção do Centro Escolar de Mandim" B 212012 PO
3?04.

Adjd: Telhabel Construções, S.4..

"Reabilitacão Urbana da Praca 5 de Oulubro. na fregucsia do
Castêlo da Maia" EV 9/18. Aorovacão do novo Dlano de tra-
balhos. de oaqamentos e resoetivo cronoqrama financeiro.

Adjd: Complcto & Faria, S.4..

Concurso público com publicitacão internacional psra
*Aouisicåo de servicos de manutencão oreventiva e conetirra.
em reqime de fornecimento contlnuo. dos sistemas AVAC e
hidráulico da Torre Lidador e Fórum da Maia. pelo pcríodo
dc um ano. rcnovávct automaticamcntc por iguais períodos
atá ao máximo de tr€s anos".

Anrlncio dc procedimørto n.o 1121312018, publicado na ll
Série do Diário da República n." 24912018, de 12 de dezem-
bro de 2018. parte L:

20 c 204

23,23Aa23O

24,25,25Aa
25t

2t

22

Aprovação da delegação de
competências para autorizar a

despcsa, por unanimidade.

Aprovação do cancclamcnto das
apólices, por unanimidade.

Aprovação da redução das garan-
tias bancárias c do depósito cati-
vo, por unanimidade.

Aprovação dos planos de traba-
lho, plano de pagamentos e cro-
nog¡iama financefuo, por unani-
midade.

Ratificação da proposta de res-
poslas aos pedidos de esclareci-
mentos e da decisão sobrc as

listas de crros c omissðes, por
unanimidade.
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23

24

25

26

Anúncio publicado no suplcmcnto do Jornal da União Euro-
peia 20 I 8iS2 50-577 453, de 29 de dezembro.

Proposla dc rcspostas aos pcdidos dc csclarccimcntos e dcci-
são sobre as lislas de erros e omissõcs.

Proieto de intencão de decisão relalivo ao processo de visto-
ria de seguranca.

Processo n." lól18.

Proccsso dc vistor¡a dc scguranca.

Processo n.' l2l18.

Processo de construcåo.

l. Construçõcs António'l'eixeira & C.", Lda.,

2. Construções António Teixeira & C.n, Lda.;

3. Construções,{ntónio Teixcira & C.n, Lda.;

4. Francisco de Campos Alves de Araújo;

5. Athos Investimentos Imobiliários, S.4..

"Acordo de colaboracåo enlre o MunicíI¡io da Maia e a
VOIAPP Technoloq,y Portueal". documenlo em anexo. que
regula a instalacão e operacão de um sistema de bicicle-
taVlrotinctcs com motor. pafilhadas. scm doca.s. à scmcthan-
ca do que viqora em Lisboa. Madrid. Estocolmo. Londres.
Málaga e Saragoca.

Proposta n." 4026119 subscrita conjuntamcntc pelo Scnhor
Presidente da Câ¡nara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pelo Senhor Vice-Presidente em exercício,
Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Ncvcs.

26,261ta26J

27,27Aa27F

28,28r\ a 28C
29,29Aa29C
30, 304 a 30C
31, 3lA a 3lD
32,321ta32C

33, 33.1 a 33.3,
33¿\ a 33J

Aprovação da intençåo de deci-
são do processo de vistoria dc
salubridade, determinando que a
audiência se processe por forma
escrita e que os interessados
scjam notificados para, no praz,o

de dez (10) dias, se pronuncia-

rem, por unanimidade.

Aprovaçào do auto de visloria,
por unanimidade.

I a 5 - Aprovação conr vista ao
disposto no n.o 8 do artigo 27.o
do RIUE c aos dcfcrimentos dos
projetos de arquitetura, conforme
informações técnicas, por una-
nimidadc.

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadorcs(as):

- Eng.o Sandra Raquel de
Vasconcelos Lameiras;

- Doutor Mário Nuno dc

ADIADO.

Intervencões:
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34, 34.1 e 34.2,
34Aa34L

35, 354 a 35H

Sousa Neves;

- Dra. Marta Morcira dc Sá

Peneda:

2) Presidcntc da Câmara Muni-
cipal, Errg." Anlónio Dornin-
gos da Silva'Iiago.

Aprovação da proposta, por
unani¡nidade, tendo-se ausenta-
do, no momcnto da dixussão c
votação, o Senhor Vereador, Dr.
Jose Francisco Ferreira da Silva
Vicira de Carvalho e a Scnhora
Vcrcadora, Dra. Ana Migucl
Ferriera da Silva Vieira de Car-
valho, nos (ermos previstos no
n.o 6 do afigo 55." da Lci n.o

7512013, de 12 de setenrbro na

sua redação atual.

E!sr:ers0$:
I ) Exm.os(as) Scnhorcs(as)
Vcrcadores(as):

- Dr. Jaime Manuel da Silva
Pinho;

- Dr. José Francisco Ferreira
da Silva Vieira de Carva-
lho;

- Dra. Ana Migucl Vicira dc
Carvalho;

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

28

2?
Âtribuição dc subsidio à Santa Casa da Misericórdia da Maia
referente à empreitada de construcão da Crechc Santa l-uzia.
na freguqsia de Moreira da Maia.

Primeiro apoio.

Proposta n.o 5l 3l l/18, subscrita conjunlamente pelo Se¡rlpr
Presidcnte da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vcreadora do Pclouro da

Habitação, Desenvolvimento Social e Bem-Eslar, Dra. Ana
Migucl Vicira dc Carvalho.

Abertura de orocedimentos concursais de accsso ås catcqoria
dc Fiscal Municipal Especialista e de Fiscal Municioal Esoe-
cialisla Principal. da carrcira dc Fiscal Municipal.

Proposta n.o 3017/19, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Prcsidcntc da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pela Senhora Vcrcadora dos Rccunos
I'lumanos, Dra. Ana Miguel Vieira de Carvalho.
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3ó, 364 e 3óB

3?,3?Aa
37BY

29

30

Entnda dc reccit¡ do cs¡rcláculo "O Pinóguio".

Aprovação das aus das reuniões camarárias realizadas em 14

e 2l de ianeiro de 2019.

Aprovação da autorização da

entrada da rcccita, por unanimi-
dade.

Aprovação da ata, por maioria,
esta em consequência do impc-
dimento legal previsto no n." 3
do art." 34." do Código do Pro-
cedimento Administrativo:

- At¡ de reunilo cem¡rári¡ de
t4 de lanelro: - Dr. José Antó-
nio Andrade Feneira;

Mais dcliberou a Câmara Muni-
cipal proccdcr ås altenções
propost¡s pelas Serùoras Verea-
doras Eng.' Sandra de Vasconce-
los l¡mciras c Prof.' Doutora
Paula Cristina Romão Pereira,
mediante prévia auscultação da
gravaçåo, rcfcrerrte ao ponto l.

- Ata d¡ reunião c¡marária 2l
de i¡nelro. oor unanlmldede.

Mais deliberou a Câmara Muni-
cipal procedcr às alteraçõcs
propostss pela Senhora Vercado-
ra Eng.'Sandra de Vasconcelos
L¡meiras no que se referc ao
ponto l, mcdiante prévia auscul-
taçãoda gravaçåo.
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3l

32

33

34

Fundos disooníveis - ano de 2018.

Controlo da utilização durante o mês de dezembro, dos fun-
dos disponíveis apurados para o periodo de dezembro de
20r8.

Informação n.o 3463/19, elaborada pelo Técnico Superior,
Dr. Vítor Ferreira.

Scrviços Munici¡laliz¡dos de Água e Sane¡mento da Maia -
Estudo Avaliacão da Satisfacåo de Clientes - ano 2018.

- Infraestruturas de Porn¡cal - Obra de construcão da variante
à ENl4. no troco que atravessa o concelho da Maia.

Celebracão dc Contr¡to dc Programa cntrc a Câmar¡ Muni-
cioal da Maia e as Juntas de Frequesia do Concelho. tendo
em vista a comparticipacão financcira desta Cåmara Munici-
pal. nas des¡¡esas com a aguisicão dc um palco a levar a efei-
to oor cada uma das Juntas de Frequesia.

Proposta n.o 58 003/18, subscrita pelo Senhor Prqsidcnte da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

38, 38Á' a 38L

39, 39A a

39AV

40 e 404

41,4lA a
4tAC

Tomado conhecimento.

Tomado conhccimcnto.

Tomado conhecimento.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.
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PONTO N.9 1 PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA..-

'O Senhor Vereador Jaime Pinho interveio, afrrmando

que gostaria de falar sobre uma entrevista que tinha sido dada na RTP, pelo Engenheiro Fi-

alho de Almeida, sobre uma série de situações relativas ao Tecmaia, e que assim gostaria de

saber se a pessoa em questão tinha sido mandatada por alguém para o fazer, referindo ainda

que aquele gestor tinha anunciado obras, tinha anunciado que a Tecmaia estava a crescer,

entre outras coisas, e que assim gostaria de saber se foi mandatado por alguém para as comu-

nicar, e gostaria também, que lhes fosse facultado o contrato de nomeação do Engenheiro

Fialho de Almeida, para saber em que condições ele desenvolvia a sua atividade e o que é que

isso representava em terrnos de custos para o Município.

---Referiu ainda o Senhor Vereador que já tinha soli-

citado o cartão de identificação de membro do Executivo, que ainda não lhe tinha sido cntre-

gue, bem como referiu que continuavam a aguardar as respostas às solicitações que tinham

sido anteriormente pedidas, e que ainda não lhes tinham sido disponibilizadas.-

---A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos l-amei-

ras interveio, afirmando que tinha enviado umas fotografias aos Vereadores, através da apli-

cação informática WhatsApp, da Rua Nossa Senhora da Caridade, em Vermoim, onde era

necessário, em sua opinião, existir uma determinada disponibilização de informação ao pú-

blico, em todas as paragens dos transportes públicos, e não aquela que lá existia, designada-

mente, de plásticos transparentes amanados a um poste.------

-----Acrescentou a Senhora Vereadora que essa in-

formação deveria ser através de painéis digitais, e numa altura em que se falava tanto em

promover o transporte público, a intermodalidade, e em que o Governo estava a fazer um

grande investimento, prevendo a comparticipação do PART- Programa de Apoio à Resolução

Tarifária, onde 60% da verba ali inscrita era para fazer à compensação tarifária aos operado-

res e os restantes 40%o era para aplicação na melhoria de rede dos transportes, era uma vergo-

TM.DAG-S44r8.1
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nha para o concelho da Maia que cerca de 600/o das suas paragens de transpofes públicos, não

tinham informação ao público, verificando-se assim que não tinha havido investimento nesta

área, e que a Câmara Municipal deveria interpelar os operadores, no sentido de os sensibilizar

para a questão das paragens, pois como todos sabiam, o concelho da Maia tinha um co¡npro-

misso de descarbonização até 2030, no âmbito da Área Metropolitana do Poflo, e os estudos

científicos comprovavam que uma boa informa$o gerava uma maior utilização dos transpor-

tes públicos por parte da popula$o.-----------

----Referiu ainda a Senhora Vereadora que sobre a

nova rede de transportes públicos para o concelho da Maia, assunto este que acompanhavam

há cerca de um ano, tinham entregado um requerimento a7 de maio de 2018, para conhece-

rem a rede que a Câmara Municipal estava, naquela altura, a negociar ou planificar com a

Área Metropolitana do Porto, e o que era certo era que ainda não tinham tido nenhuma res-

posta sobre esse requerimento, scndo verdade que, apesar de todas as planifica$es que esta-

vam em curso, isso não invalidava o fato de poderem conhecer a rede de transportes, quer a

rede temporal quer a rede espacial, que a Câmara Municipal pretendia para o Concelho,

acrescentando ainda que o assunto dos transpofes públicos do concelho da Maia, era o pro-

blema mais crítico dos cidadãos, aquele que mais os preocupava, pois todos tinham noção

ï:::ï::::*:::::::::::::#i:äïiLi-Ïï.;;;;;;.;;;;,;"
sas vezes que ali tinham afirmado que gostariam de poder contribuir para a resolução deste

problerna, e que assim gostavam de ter acesso à proposta da Câmara Municipal, acrescentan-

do que este seria o último timing para que essa contribuição pudesse ser realizada.------------

Senhor Vereador José Francisco Vieira de Car-

valho interveio, abordando a questão dos cartões de identifrcação, questão essa já falava pelo

Senhor Vereador Jaime Pinho, e que ainda não tinham cartões a identificar o cargo, e que

davam acesso a espaços públicos da Câmara. Acrescentou o Senhor Vereador que tomaram

posse há um ano, e que todas as Câmaras passados uns tinham entregue os cartões aos seus

membros, assim como a Assembleia Municipal já o tinha feito. Mais referiu o Senhor Verea-

dor que tinha enviado e-mail para obter de identificação, e que já tinha sido pedido há muitos

tM-oAG-SA-o18.1
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meses, tanto os cartões de identificação que são de Lei. O Senhor Vereador abordou outra

questão, afirmando que o Senhor Vereador Jaime Pinho já tinha falado sobre as questões re-

lacionadas com a entrevista do Engenheiro Fialho de Almeida na RTP 3, considerando infeliz

aquela mesma entrevista, e também sobre a questão dos cartões dos me¡nbros do Executivo,

que já tinha solicitado anteriorrnente e que ainda não lhes tinham sido entregues.----------------

-----O Senhor Presidentc interveio, aftnnando que não

tinha assistido à peça televisiva com a intervenção do Engenheiro Fialho de Almeida, acrqs-

centando que veio ao seu conhecimento que Fialho de Almeida referiu estar previsto no Tec-

maia um investimento devidamente estruturado, onde poderiam surgir oportunidades tais

como a edifìcação de um hotel, um aparthotel, uma área empresarial para tecnologias, uma

creche-infantário, um parque de estacionamento e que isto era tudo verdade.---------

Acrescentou ainda o Senhor Presidente que os

empreendimentos que venham a ser desenvolvidos na Tecmaia teriam de ser objeto de licen-

ciamento municipal, a que acresce ser o próprio Parque de Ciência e Tecnologia - Tecmaia -

uma criação da Câmara Municipal, gerido por uma empresa municipal que é detida a 100%

pela Câmara Municipal. Mais referiu que ambas as entidades se conjugaram na idealização e

rnontagem desse mesmo investimento.----------

----O Senhor Vereador José Francisco Vieira de Car-

valho interveio, afirmando que este lote 5 onde iria ser feito o investimento que o Senhor

Presidente tinha referido, era um lote constituído desde 2004 ou 2005 e que a área de constru-

ção que tinha era a mqsma desde essa data, tendo apenas mudado desde 2004 ou 2005, a pro-

priedade do lote, passando da Câmara Municipal para um banco e agora para um privado, que

ainda não tinha apresentado nenhum projeto na Câmara Municipal para esse lote, de acordo

com aquilo que sabia, pelo que neste momento, em termos práticos, não existia nenhum do-

cumento para aquele lote, pelo que assim perguntava porque é que um gestor nosso, anuncia-

va uma obra que ainda nem sequer estava desenhada.

Senhor Presidente interveio, afìrmando que auto-

rizou o Engenheiro Fialho de Almeida a participar nesse programa de televisão e de dar nota

de um projeto concreto e verdadeiro, que tinha pernas para andar, que cutnpria a legalidade.--

tM-DAG-SA-o18.1
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-O Senhor Vereador José Francisco Vieira de Carva-

lho referiu ainda na sua intervenção o problema da ausência de resposta à solicitação do pa-

gamento das senhas dc presença aos substitutos dos membros do Executivo que se desloca-

varn às sessões da Assembleia Municipal. O Scnhor Vereador referiu que esta questão já dura

a dois meses, e que a Assembleia Municipal entende que alguns membros da Câmara não têm

que receber senhas de presença. O Senhor Vereador colocou esta questão a Asscmbleia Mu-

nicipal tendo obtido resposta desta instituição que remeteu o assunto a Câmara Municipal

para que em termos legais desse uma resposta segundo a Lei em vigor, para saber se os cle-

mentos da Cârnara Municipal, devem ou não receber as senhas de presença. Acrescentou o

Senhor Vereador que passados dois meses ainda não obteve nenhuma resposta, pondo-se ao

dispor, se fosse necessário arranjar um advogado externo para dar um parecer sobre este as-

Senhor Presidente afirmou que aquele assunto

era novo na Câmara Municipal, pois durante décadas nunca sequer foi colocado o problema

de pagamento de senhas de presença dos substitutos dos Vereadores, e que teve conhecimen-

::::ï:::::::::ltliltlT::::::î.i,"::iï;ïäi::î:::i.:'":T;;
mento, tal assunto estaria em análise nos serviços jurídicos da Câmara Municipal, relativa-

mente ao pagamento ou não das senhas de presença naqueles casos.------

-O Senhor Vereador José Francisco Vicira de Car-

valho referiu que a Dra. Márcia Passos lhe tinha dito a ele e ao Senhor Vereador Jaime Pinho

que tinha mandado para a Câmara Municipal, em dezembro último, a análise daquela ques-

tão, pois ela tinha dúvidas sobre o assunto e que se o Senhor Presidente lhe estava a dizer que

nunca recebeu nada da Assembleia Municipal, relativamente a este rnesrno assunto, cntão a

Dra. Márcia Passos tinha-lhe mentido.---

Senhor Presidente referiu que conhecia ter che-

gado à Câmara Municipal um e-mail da Senhor Vereadora Sandra Vasconcelos Lameiras, que

estava agora em análise nos serviços jurídicos e que logo que estivesse informado, seria dada

uma resposta à solicitação dos Vereadores

tM-DAG-SA-o18.1
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Senhor Vereador Mário Nuno Neves interveio,

afirmando que desconhecia que os substitutos dos Vereadores dos membros do Executivo

pudessem ser pagos pela sua presença nas sessões da Asse¡nbleia Municipal, entendendo

também que os Vereadores do órgão executivo não faziam parte daquele órgão autárquico.--

Senhor Vereador Paulo Ramalho interveio,

afirmando que já tinha hatado deste assunto nos serviços jurídicos, solicitando um parecer ao

Chefe da Divisão, Virgílio Noversa" e que estaria prestes a ser informado, para poder ser dada

uma resposta aos Vereadores

Senhor VereadorJaime Manuel da Silva Pinho

interveio, afirmando que contava na Iæi, mas que a Iæi não exatamente especificado em rela-

ção aos substitutos. Entende o Se¡rhor Vereador que é como nas reuniões da Câmara Munici-

pal, quando um dos eleitos não pode participar faz-se substituir.

rM-DAG-SA{r8.t
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PONTO N.9 2 SUBSÍDIO À ASSOCIACÃO BENEFICIENTE

DA CAMPA DO PRETO PARA AS FESTAS DA

CAMPA DO PRETO - GEMUNDE. NA

FREGUESIA DA VILA DO CASTÊLO DA

;,.* ;;;; ; ;;;; ;;; ;; ; r; "*3:,,:,":i::ìï. ;i-", * J.i: iîi::
57 427118, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia:---

I - Aprove a concessão de subsídio pecuniário extra à Associação Beneficente da Campa do

Preto, no ¡nontante de 1000,00 Euros, valor que será disponibilizado assim que estiverem

reunidas todas as condições formais e legais exigíveis;--

2 - A atribuição do subsídio supramencionado enquadra-se nos termos previstos na alínea o) do

ponto n.o l, do artigo 33." da Lei 75/2013, de l2 de setembro, e na alínea a) do n.o 2, do artigo

n.o 4, do Regulamento de Concessão de Beneficios Públicos.-----------

-----Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Organico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01, do Orçamento em vigor,

:t:ï::*:::i:::::::1ili:ïi*ï"i,î,J:__*::Tt_i111:
-A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.-
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PONTO N.3
TIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO

CÓn¡ICO DA MAIA. A REALIZAR ENTRE

OS DTAS 4 E T3 DE OUTUBRO DE 2019.---

Presente a proposta subscrita pelo Senhor Verea-

dor do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob o n.o

57 852118, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere aprovar a realiza$o da 24.'

edição do Festival Internacional de Teatro Cómico da Maia, que decorrerá entre os dias 4 e

13 de outubro de 2019, sendo a produtora do Festival a companhia Teatro Art'lmagem,

disponibilizando para o efeito a verba de 133 000,00 Euros, destinada a fazer face às des-

pesas de produção do evento, promoção, materiais de desgaste e pagamento de horas

extraordinárias dos colaboradores afetos ao Festival, devendo a presente proposta ser dire-

cionada para a Divisão de Finanças e Património, tendo em vista a prossecu$o dos rcspe-

tivos processos aquisitivos, de acordo com o Código de Contratação Pública

-----------Mais ainda propõe a aprovação dos valores dos

bilhetes, conforme discriminado no quadro anexo e autorização para a entrada da respetiva

receita integralmente para os cofres da Câmara Municipal da

;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;,,,*"-Ïïi.,-ïi,ï:Ï;i::ï:ï:
valor de 30 000,00 Euros até 15 de setembro e a segunda, no valor de 100 000,00 Euros, a

liquidar até final do mês de outubro

ainda informa que para efeito de enqua-

dramento nos artigos 58.o e 6l.o da LOE, no que diz respeito à aquisi$o de serviços, fun-

damenta-se o aumento de despesa face a 2018, devido à publicitação, comunicação e ima-

gem que se pretende implementar, dando um maior impacto e comunicação do evento jun-

to do prlblico em geral, atentos os fundamentos invocados na presente proposta, de caráter

excecional e conducentes à satisfação do interesse público nos termos das competências

IM-079.2
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materiais consagradas no artigo 33.o, alínea u) e ff) da Iæi n.o 75f2013, de 12 de setembro.-

Fctac despesas têm cabimento nas verbas ins-

critås no Capítulo Orgânico 0d e Classificações Económicas02.02.20,02.02.17 e01.02.02,

do Orçamørto em vigor, conforme propostas de cabimento n.6 681 e 525 ecompromissos

nos Fundos Disponíveis n.* 14,41 e 1230.--

À Camara para deliberação

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente
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PONTO N.4 REALIZACÃO DE CO-PRODUCÕES NO

rÓnuu o¡, u¡,n nrvr zorg

--Presente a proposta subsctita pelo Senhor Verea-

dor do Pelouro da Culrura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob o n.o

57 863/18, na qual propõe:---

l) que a Câmara Municipal delibere aprovar a disponibilização de uma verba no valor de

50 000,00 Euros, com IVA incluído, puaîazer face às despesas com a programaÉo cultu-

ral do Fórum da Maia, em regime de coproduses, para o ano de 2019;--

2) que a Câmara Municipal delibere aprovru os preços de venda de bilhetes pelo valor

mínimo de 5,00 Euros, variando em uma unidade de euro ou seus múltiplos, até ao máximo

de 20,00 Euros, dependendo do espetáculo, bem como a entrada; da subsequente receita.---

---------Mais informa que a presente proposta deve ser

direcionada para a Divisão de Finanças e Património, tendo em vista a prossecução dos

respetivos processos de aquisição, de acordo com o Código dos Contratos Públicos e que

para efeito de enquadramento nos artigos 58." e 61." da LOE, no que diz respeito à aquisi-

ção de serviços, fundamenta-se o aumento de despesa face a 2018, devido à inserção da

comemoração dos 500 Anos do Foral da Maia neste evento, havendo uma descentralização

das exposições por todo o Município, dando maior dignidade à celebração dos 500 Anos

do Foral da Maia, atentos os fundamentos invocados na presente proposta, de caråter exce-

cional e conducentes à satisfação do interesse público nos termos das competências mate-

riais consagradas no artigo 33.", alínea u) e fÐ da Læi n.o 75/2013, de 12 de setembro, na

::t:i*:: : _ _..: __;;;; ;;;;;;,;;;;;.
Capítulo Orgânico 04 e Classificação Económica 02.02.20, do Orpmento em vigor, con-

forme proposta de cabimento n.o 682 ecompromisso nos Fundos Disponíveis n." 1443. ---
Câmara para deliberação.------

OAG
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..A Câmara deliberou, por unanimidade aprcvar a

presente proposta.
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PONTON.9 6 REALIZACÃO DOS ENCONTROS
..JAZZ NO PAROU CENTRAL" - I4 A
Ió DE JUNHO DE 2019.-

--------Presente a proposta subscrita pelo Senhor

Vereador do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob

o n.o 57 85ó/18, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere aprovar a

realização dos encontros "Jazz no Parque Central", a realizar entre os dias 14 a 16 de

junho, disponibilizando para o efeito uma verba de 6000,00 Euros, com IVA incluído,

destinada a fazer face a despesas com a produção do evento, prornoção e ¡nateriais de

desgaste, devendo a presente ser direcionada para a Divisão de Finanças e Património,

tendo em vista a prossecução dos respetivos processos aquisitivos, de acordo com o

Código de Contratação Públ

-------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita

no Capítulo Orgânico 04 e Classifrcação Orgânica 02.02.20, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o ó79 e cornpromisso nos Fundos Disponíveis n." 1440.-

Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade,

aprovar a presente proposta.--
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PONTON.9 6 REALIZACÃO DA 2.' EDICÃO DO MÊS

DA AROUITETURA DA MATA - MARCO

20!g---

------Presente a proposta subscrita pelo Senhor

Vereador do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada sob

o n.o 57 859/18, na qual propõem:--

- que a Câmara Municipal da Maia delibere aprovar a realização da 2." edição do Mês da

Arquitetura da Maia a realizar em diversos espaços da Cidade, durante o mês de março de

2019, disponibilizando para o efeito uma verba de 34 000,00 Euros, com IVA incluído,

destinada a fazer face a despesas inerentes ao evento, devendo a presente proposta ser

direcionada para a Divisão de Finanças e Património, tendo em vista a prossecução dos

respetivos proc€ssos aquisitivos, de acordo com o Código de Contratação Pública;--------

- para efeitos de enquadramento no artigo 63.o da Lei do Orçamento de Estado, no que diz

respeito à aquisição de serviços, ftrndamenta-se o aumento de despesa face a 2018, devido

ao convite a um maior número de críticos e oradores, dando maior dignidade à celebração

dos 500 anos do Foral da Maia, atentos os ñ¡ndamentos invocados na presente proposta, de

caráter excecional e conducentes à satisfação do interesse público nos termos das

competências materiais consagradas no artigo 33.o, alínea u) e ff) da Lei n." 7512012

;; ;;;; ;; ; ; ;,,** ïäL'î;:ï':ï:J,;:i:
Orçamento em vigor, conforme proposta de cabimento n." 684 e compromisso nos Fundos

Disponíveis n.o 1444.- ---. --------

'--------A Câmara para deliberação.-----

'-----------A Câmara deliberou, por unanimidade,

aprovar a presente proposta.--
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PONTO N.9 7 REALIZACÃO DA BIENAL DE ARTE

CONTEMPORANEA DA MAIA

;;;;;;;;;;;;,;;;;;;;;;:"ff ;,åîi:,ïiî::,:iil".ï;
o n.o 57 869/18, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere aprovru a

realização da Bienal de Arte Contemporânea da Maia 2019, entre junho e outubro,

disponibilizando para o efeito uma verba de 150 000,00 Euros, com IVA incluído,

destinada a fazer face a despesas inerentes ao evento devendo a presente ser direcionada

para a Divisão de Finanças e Património, tendo em vista a prossecução dos respetivos

processos aquisitivos, de acordo com o Código de Contratação Pública

------Estas despesas têm cabimento nas verbas

inscritas no Capítulo Organico 04 e Classificações Orgânicas 02.02.20, 02.02.17 e

02.02.25.99, do Orçamento em vigor, conforme proposta de cabimento n." 678 e

compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 1438.

Câmara para deliberação. ------

Câmara deliberou, por unanimidade,

aprovar a presente proposta.--
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PONTON.9 8
noursrcÃo on exnrvrpunns on uvno
PARA OFERTA.

;";;;.;,,;;;;;i""*,;iJ,iJ:,,:::î:,ïi:il:iil*:
e pela Senhora Vereadora do pelouro da Educação e Ciência, Dra. Emília de Fátima Moreira

dos Santos, registada sob o n.o 31912019, na qual propõem que o Executivo Municipal delibe-

re aprovar a aquisição de 100 exønplares do liwo "A Mulher da Maia, da periferia à urbe

portuense", com o custo unitário de 15,00 Euros, ao Clube Unesco da Maia.---

---------Esta despesa tern cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 04 e Classificação Económica 02.01.15, do Orçamento em vigor, confor-

me proposta de cabimento n.o 677 e nos Fundos Disponíveis n.o 1437.-

Câmara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a pre-

sente

DAO
Ohrrlo
ó( Ad¡vo.tl'.X.vJ
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PONTO N.9 9

CARINA CASTRO FILIPE E MARIANA CAS-

TRO FILIPE NO ÂMBITO DOS AUXILIOS

ECONÓMICOS - CADERNOS DE ATIVIDA-

DES. MATERIAL ESCOLAR E VISITAS DE

ESTUDO. PARA O ANO LETIVO DE

2018t20t9

;; ;; : ;;.;;;, ;;; ;;; ::ffi:i:":: i::ffi::",ïlH ïiii:
54 455118, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere aprovar fora do prazo conven-

cional, a atribuição dc subsídio para cadernos de atividades, material escolar e visitas de estu-

do aos alunos em epígrafe, no valor total de 108,00 Euros, em confonnidade com o despacho

do parecer intemo em ancxo.-

----------Mais informa que a verba deverá ser dirigida ao

Agrupamento de Escolas Dr. Vieira de Carvalho, que scrá distribuída conforme descrito:------

- Mariana Castro Filipe (esc. A, 1." ano) 54,00 Euros,------

- Carina Castro Filipe (esc. A, Lo ano) 54,00 Euros.------

-Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 04 e Classificação Económica 04.07.01, do Orçamento em vigor, confor-

me proposta de cabimento n.o 685 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 1445.-

-À Câmara para deliberação.------

--A Cârnara deliberou, por unanimidade, conceder os

subsídios propostos, no valor total 108,00 Euros, para o fim mencionado em epígrafe.

IM-079.2
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PONTO N.9 10 APOTO FINANCETRO AO ASSOCIATIVIS-

MO JUVENTL DE 17 - GRUPO 235 -
VILA NOVA DA TELHA DA ASSOCIACÃO

DE ESCOTEIROS DE PORTUGAL

-Presente a proposta subscrita pela Senhora Verea-

dora do Pclouro da Juventude, Dra. Marta Moreira de Sá Peneda, registada sob o n."

60 245/18, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere, aprovando a prqscnte

proposta, manter a atribui$o de uma compalicipação fìnanceira no valor de 1500,00

Euros, ao Grupo 235 - Vila Nova da Telha, constante da deliberação camarária dc l8 de

junho de 2018, independentemente do custo total efetivo da atividade/iniciativa proposta, e

de.sde que o monlante da despesa realizada seja igual ou superior ao valor do apoio finan-

ceiro aprovado.--------

-----------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01 do Orçamento c¡n vigor,

conforme proposta de cabimento n." 1372 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 58.--

-À Câmara para deliberação.------

-----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.
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PONTO N-o 11 MISSA DE AI\ITVERSÁRIO NATALfCIO A

CELEBRAR POR ALMA DO SAUDOSO

DOIJTOR JOSÉ VIEIRA DE CARVALEO.

EM 18 DE ABRIL..

;;;;;, ;;; ; ;;;;; ;; ;;::ffiJïî ;ffiii,ÏJ;: :Tfi ,

data do seu aniversário natalício. -----------

--Esta despesa tem cabimento na verba inssrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 06.02.03.05.01, do Orçamento em vigor,

conforme propostas de cabimento n.o 675/19 e compromissos nos Fundos Disponíveis n.o

1435/l9

-------À Câmara para deliberação.---

;;; ;;;;;,; : ;;; ;; ;;:: ,îîää,"ïä::iffi ilî:
quial de Divino Salvador de Moreira e oferta @roas de flores
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PONTO N.9 12
MISSA ANUAL A CELEBRAR POR ALMA

DO BENEMÉRITO AUGUSTO SIMÕES

FERREIRA DA SILVA. FALECIDO A 30 DE

SETEMBRO DE 1948.

'A Câmara tomou conhecimento de que no próxi-

mo dia 30 de setembro se cclebrará a missa por alma do benemérito Augusto Simões Fer-

reira da Silva, em cumprimento das disposições do respetivo Legado.

--------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Organico 01.03 e Classifìcação Económica 0ó.02.03.05.01, do Orçamento em

vigor, conforme proposta de cabimento n.o 674119 e compromisso nos Fundos Disponíveis

n." l434ll9

----------À Câmara para deliberação.------

-----A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o

pagamento à Fábrica da lgreja Paroquial Freguesia Nossa Senhora da Natividade de

Pedrouços, do valor de 50,00 Euros, pela respetiva celebração e oferta de coroa de flores.

IÎ.t-O79.2
hçô do ooutor )o3é v¡cl.a de cårvâlho . .1474-006 Mrlt
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PONTO N.O 13

PEDIDO DE LUGAR DE ESTACIONA.

MENTO PRIVATIVO RESERVADO A PES-

SOA COM MOBILIDADE REDUZIDA

RUA DO CAVACO. 2ó4. FREGUESIA DA

CIDADE DA MAIA

;; ;;;;; *;"; ; ;;;;,:'i"T;::,î'i,îi:Ïj':,ì:iî Ï'ii:
62 18812017, na qual propõe que, nos terrnos do artigo 7." do Regimento da Câmara Munici-

pal da Maia esta delibere, de acordo com a alínea n) do n.o I do artigo 33.o da Lei n.o

75/2013, aprovar a presente proposta, de acordo com o estudo técnico em anexo.-

---------A Câmara para deliberação.------

Senhor Vereador José António Andrade Ferreira

interveio, afirmando que à semelhança do que anteriormente tinha referido, entendia que a

informação técnica deveria mencionar expressamente o cumpri¡nento dos requisitos legais

aplicáveis.-

;;:;.;;;;",,,;;;;;;;,#,.-*i,î:i*Ï:ï:î:::ïi#l:
ao Senhor Abel Fernando Barbosa Ferreira, residente na Rua do Cavaco, 264, freguesia da

Cidade da Maia.---

oAo
Os!¡o
óa 

^/tnñ6urç¡oCtrol
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PONTO N.o r ¿

TO NA RUA ANTÓNIO SÉRGIO. FREGUE.

SIA DA CIDADE DA MAIA.-

;;; ;; ;;;; : ;;;; ;;;;i:i::,: ï, i;' ïii,,.ï Ï:::i Tî T î.
27 651/18, na qual propõe que, nos termos do artigo 7.o do Regimento da Câmara Munici-

pal da Maia, esta delibere de acordo com a alínea ee), do n." I do artigo 33.o da [¡i n.o

75/2013, aprovar a presente proposta de alteração de postura de acordo com o estudo técni-

co em anexo, e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n.o I do artigo

25." do referido diploma legal, para os devidos efeitos legais.------

Câmara para del iberação.------

Câmara após ter analisado todo o processo,

deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta de altera$o de postura de trânsito na Rua

António Sergio, freguesia da Cidade da Maia, e enviá-la à Assembleia Municipal nos ter-

mos da alínea g) do n.' I do artigo 25." do referido diploma para os devidos efeitos.------

IM-079.2
hcþ do Ooutor lor¿ Vlelra de Cåwllho . ¡1474-006 Mrlt

Tcl. 229 40E 600 o F¡x 229 418 4lt
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PONTO N.9 T5
ALTERACÃO DE POSTURA DE TRÂNSI-

TO NA RUA OI,IVNIRA BRAGA

E NA RUA DR. CARLOS PIRES FELGUEI.

RAS. FREGUESIA DA CIDADE DA MAIA.-

----------Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presiden-

te da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

58 972118, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere nos termos da alí-

nea ee), do n." I do artigo 33." da Lei n." 75/2013, aprovar a presente proposta, com o estu-

do técnico em anexo, e enviáJa à Asse¡nbleia Municipal nos termos da alínea g) do n." I

do artigo 25.o do referido diploma, para os devidos efeitos legais.------

Câmara para deliberação

-A Câmara após ter analisado todo o processo,

deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta de alteração de postura de trânsito na Rua

António Oliveira Braga e na Rua Dr. Carlos Pires Felgueiras, freguesia da Cidade da Maia"

e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n." I do artigo 25.o do referi-

do diploma para os devidos efeitos.-----

OAG
OñE¡o
cô aúñ.!'unçto
C¡.d

rM-ot9.2
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PONTON. 16
DÁDIVA DE SANGUE PARA O ANO CTVIL

2019. UMA PARCERIA ENTRE A CAMARA

MUNTCTPAL DA MAIA E O TNSTITUTO

^PORTUGUES DO SANGUE E DA TRANS-

PLANTACÃO.IP..

;;;:;;;;;;;;;;;;;:Ï.å,;:ï:;:i:;,i:.i:,:,:iîJiî
registada sob o n." 17612019, atraves da qual comunica ao Executivo Municipal a realiza-

ção desta iniciativa solicitando-se para o efeito a devida autoriza$o, considerando que:----

l. O Sangue, enquanto produto biológico vivo, tem de ser obtido por dádiva benévola, no

seio da população

2. Cabe ao Instituto Português do Sangue e da Transplantação, IP desenvolver meios

informativos para sensibilizar a comunidade para a necessidade permanente de componen-

tes sangulneos e dar a conhecer o objetivo de crescimento sustentando da dádiva, com vista

a atingir os níveis desejados de suficiência em sangue que constitui uma meta importante a

alcançar a nível Nacional e da União Europeia;--

3. Desde dezembro de 2009 que o Pelouro da Saúde da Câmara Municipal da Maia estabe-

leceu uma parceria de trabalho com o Instituto Português do Sangue e da Transplantação,

IP e, empreendeu toda a logística necessária à diwlgação e concretização das colheitas de

sangue, realizadas a onze de cada mês, na Praça do Doutor José Vieira de Carvalho;--------

4. No ano civil 2018 a referida parceria permitiu que o Município da Maia contribuísse

com 348 colheitas de sangue;

5. Para o ano civil 2019, o Pelouro da Saúde da Câmara Municipal da Maia dará continui-

dade à referida parceria com o Instituto Português do Sangue e da Transplantação IP, con-

tinuando as colheitas a serem realizadas ao dia onze de cada mês, proporcionando a fi,¡n-

tM-079.2
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\rI.

cionários e munícipes a oportunidade de exercerem um ato voluntário o" rouuuâ"1
da sociedade on geral;

6. As datas propostas pelo Instituto Português do Sangue e da Transplantação para o ano

civilde20lgsão: ll dejaneiro, ll defevereiro, ll deñüÇo, ll deabril, ll demaio, ll
de junho, ll de julho, 12 de agosto, ll de setembro, ll de outubro, ll de nove¡nbro e ll
de deze¡nbro entre as 14h00 e as 19h00

Câmara para deliberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

$r.o19.2
Prsç! do Dor¡tor to¡ó vlelr do Crrv¡llro . 4474.@6 ttlah
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PONTO N.9 1?
soI,rcrr¡, ßBNcÃo ng tnxas on pt,nNtl
topocnÁnIcr n vrsronl¡, nn s.lI,unRt-

onnn - Henrrlir.¡1.1, n¡, su,vl rexuR¡

-----------Presente a informação elaborada pelo Técnico,

António Moreira, do Departamento de Finanças e Património, registada com o n." 93212019,

na qual e, face ao solicitado, mencionado em epígrafe, informa-se que de acordo com o Regu-

lamento de Liquidação e Cobrança de Taxas e Outras Receitas Municipais e Respetiva Tabe-

la, prevê no seu artigo n.o 6.o alínea e), a possibilidade de isenção a agregados familiares que

vivam exclusivamente de pensões de reforma que se situem abaixo do limiar de 2 retribui$es

mínimas mensais, para beneficio exclusivo e próprio. A retribuição mínima mensal para 2019

atinge ó00 Euros, o que de acordo com o critério estabelecido conduz o limiar para 1200

Euros, mensais, muito abaixo dos rendimentos declarados pelo agegado familiar em causa

que atingiu em termos brutos em 2017, os 450,26 Euros, mensais, subindo pam467,32 Euros,

mensais, em termos brutos.-----

'-Pelo exposto, informa que a situação enquadra-se no

estabelecido na alínea e) do artigo n.o 6.o do Regulamento, tendo condi@es para ser deferido

o pedido.--

'À Câmara para deliberação.---------

'A Câmara deliberou, por unanimidade, deferir o

pedido de isenção de taxas de planta topográfica e vistoria de

IM-079.2
fhç. do Doutor¡o¡¿ Vlelrl de C¡rrrlho. ¡¡a74-OO6 l,ltla
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e9[r9-u-18-
ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCUR-

SAL. POR CONCURSO PÚIBLICO. POR

LOTES. PARA A AOUISICÃO DE 2 VIATURAS

DE LTMPEZA DE DESOBSTRUCÃO DE

COLECTORES DE SANEAMENTO DE ÁGUAS

RESIDUAIS.--

Presente o oficio emanado dos Serviços Municipali-

zados de Água e Saneamento da Maia, registado sob o n.o 1936/19, no qual informa que o

Conselho de Administração, na sua reunião que teve lugar no dia 07 de janeiro de 2019, deli-

berou solicitar à Câmara Municipal da Maia a delegação de competências para autorizar a des-

pesa de 490 000,00 Euros, nos termos do n.o I do artigo 29.", por remissão da alínea b), do n.o

I do artigo l8.o do Decreto-Lei n.o 197199, de 8 de junho, despesa essa relativa ao processo em

epígrafe.---

Câmara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

delega$o de competências para autorizar a despesa em epígrafe, nos termos do n." I do artigo

29.o por remissão da alínea b), do n.o I do artigo 18." do Decreto-Lei n.o 197199, de 8 de

junho.
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PONTON.9 19 AUTO DE RECECÃO DEFINTTIVA. -.....---

''BENEFTCIACÃO DA RUA CENTRAL DE

REBORDÃOS. NA FREGUESIA DD

Á,cuns snxrns. rRoco BxrRe a Run

MOINHO DE TRIGO E A RUA NOVA DA

GANDRA" - A 8/2013 PO 22701.-

-Presente o auto de reccção definitiva,

referente à empreitada em epígrafe, adjudicada à firma TAMIVIA CONSTRUçÕES

E OBRAS pÚnlICnS, S.4., com sede na Ru¡ Lames do Couto - Frcgim - 4600-

595, Amarante, conforme contrato n.o 7912013.---

Câmara para deliberação.

;;;;., ;;; ;; :;;;:i. ï,iîi:, i :;iï liÏ,.ä;.i,
Seguros Tranquilidade, S.4., com sede na Av. da Liberdade, 242 - 1250 - 149 -

Lisboa, no valor de 2253,07 €, com o valor inicial de 7843,58 €, e ainda, ao

cancelamento da apólice n." 6737-28871, da Companhia de Seguros Millennium

Insurance Company kla., no valor de 2319,32 €, com o valor inicial de7731,08 €.

IM-079.2
Pr.ça do Ooutor Josd Vlolru do Crryôlho o ¡1474-006 Mllt
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P9NI9-N.-9-40

2.'AUTO DE VISTORIA.-

''RECUPERACÃO. ADAPTACÃO DE

EDIFÍCIOS ESCOLAR"ES EXISTENTES -

CONSTRUCÃO DO CENTRO ESCOLAR

DE MA¡IDIM'' B 2/2012 PO 3704.-

-----------Presente o 2.o Auto de Vistoria para aprovar a

reduso de garantia de l1Yo,referente à empreitada em epígrafe, adjudicada à empresa

TELHABEL CONSTRUÇÕES, S.4., com sede na Rua Nova da Nespereira, n.o 14,

4470-287 - Vila Nova de Famalicão, conforme contrato n." 132/2013

À Câmara para deliberação

-Em consequêrrcia, a Câmara deliberou, por

unanimidade, proceder à redução da garantia bancária N00388851 do Novo Banco,

S.A., com sede na Av. da Liberdade, n." 195- Lisboa, no valor de l0 185,04 €, referente

à garantia bancária inicial no valor de 67 900,25 €, à redução da garantia bancária

N00395509 do mesmo banco, na Av. da Liberdade, 195 - Lisboa, no valor de4128,27 €,

referente à garantia bancaria inicial de 27 521,82 € e à redução da garantia bancária

N00396g55 do mesmo banco, no valor de 6010,73 € referente à garantia inicial

40 071,53 €, e ainda, à redução de depósito cativo no valor de 41,24 €, relativo ao

deposito cativo inicial de 274,93€,

IM-079.2
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lt RBANA DA
PONTO N.O '1

OUTUBRO. NA FREGUESIA DO CASTÊLO

DA MAIA'' EV 9/I8.

v DON

RESPETIVO CRONOGRAMA FINANCETRO.-.

----Presente a informação técnica, registada

Câmara Municipal com o n." 3148/19, do Eng." Cândida Maria da Silva Matias Pereira,

relativa à empreitada mcncionada em epígrafe, adjudicada à empresa COMPLETO &

FARIA, S.4., com sede na Rua Augusto Gomes, 709 - 4450-053 Matosinhos,

aprovação dos novos plano de trabathos, de paga¡nento e respetivo cronograma

ajustados em função do início dos trabalhos, planeamento e desenvolvimento da

cam o lnazo de execução de270 dias, com início a 14 de janeiro e término a l0 de

a sugenr

lìnanceiro,

Outubro

----À Cârnara para deliberação

-----A Câmara deliberou, por aprovar os novos plano

de trabalhos, de pagamento e respetivo cronograma financeiro

IM-079.2
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PONTON.9 22 CONCURSO PÚBLICO COM PUBLICIT^CÃO

TNTERNACIONAL PARA *AOUISICÃO DE SERVI.

COS DE MANUTENCÃO PREVENTIVA E CORRE.

TIVA. EM REGIME DE FORNECIMENTO CONTÍ-

NUO. DOS STSTEMAS /TVAC E HTDRÁUI,ICO DA

TORRE I,IDADOR E FÓRUM DA MAIA. PELO

PERfoDo DE UM ANo. RENovÁvEL AUToMÁ-

TICAMENTE POR IGUAIS PER|ODOS ATÉ AO

M DF. TR ANIìQ

- ANÚNCIO DE PROCEDIMENTO N.O II 2I3I2OI8,

PUBLICADO NA II SÉRIE DO DIÁRIO DA REPÚ.

BLICA N." 24912018,D8 27 DE DEZEMBRO DE 201E,

PARTE

- ANÚNCIO PUBLICADO NO SUPLEMENTO DO

JORNAL OFICIAL DA UNIÃO EUROPEIA 2OI8/S

250-577453, DE 29 DE DEZEMBRO. ------
PROPOSTA DE RFSPOSTAS AOS PEDIDOS DE

ESCLARECIMENTOS E DECISÃO SOBRE ÂS LIS.

TAS DE ERROS EOMTSSÕES.

-Presente a informação elaborada pela Secção de

Compras, registada sob o número 39 763118, relativa ao assunto mencionado na prcsentc

informação

---Pelo Senhor Presidente da Câmara, Eng.o Antó-

nio Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Etn satisfação do n.o 5 do

arligo 50.o do Código dos Contralos Públicos, nq sua redação alual e considerando o pre-

visto no n." 3 do artigo 35.o da Lei n." 75/2013, de I2 de setemht'o, cuìnpre-me aprovar o

respelivo dossier, excecionqlmenle e dado o carcicter de urgência na þrmulação da res-

posta aos pedidos de esclarecimenlos e decisão sobre as listas de erros e omissões apre-

sentadas no prazo estabelecido para o efeito,.ficando tal ato .rujeito a ratifrcação na pri-

meira reunião realizada após a sua prática. À Cârnara para ratilìcação, nos termos do

oAo
tIY.Élo
Có /úJîró.t:1{.Þ
(hil
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n." 3 do arr¡go 35.o da Iß¡ 75/2013, de 12 de setembro. ,i &cçao de Compras, tendo em

vÍsta a prossecução do respetiw processo, de acordo com q legislação aplícável".

Câmara para deliberação

Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar a

proposta de respostas aos pedidos de esclarccimentos e da decisão sobrc as listas de enos e

omissões aprcsentada, relativamente ao procodimento mencionado em

o^o
ùrf¡10
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PONTO N.O 23

RELATTVO AO PROCESSO DE

VISTORIA DE SEGURANCA: --------

;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;lliï::T:::;::::i::""T:"iì::i;
de Segurança, registado sob o n.o l6118, cfetuado ao predio denominado Condomínio do

Edifício Guardeiras, sito na Rua Eng." Frederico Ulrich, n." 3679, na fregucsia dc Moreira,

concelho da Maia.--

--Do rcfcrido processo faz parte o auto de vistoria

{e fl.s I l, 12, 13, 14, 15, ló, 17, 18, 19 e 20, que foi lavrado pclos peritos que constituem a

Comissão Vistorias nomeada para o efeito.------

'------À Câmara para apreciação c dccisão.----

;;;,:;;;;;;;;;:;,"";;;;1,*"-"i:::i:.:Ï;ÏiÏ:*;:,ïi
processe por forma escrita e que os interessados sejam notifìcados para, no prazo de dez ( l0)

dias, se pronunciare¡n, em conformidade com o artigo 122." do Código do Proccdi¡nento

Administrativo .-------

rM-o79.2
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PONTO N.O 24

SEGURANCA

;;;; ; ; ; ;;;;, ;il ;:,J:'",î'ï ïii:i:ï'ä:Ï:iä, i
:*:::::::*:::.:::::i:ff il;;;;;:;;,;":."-,"';;;
l2l.o e 122." do Código do Procedimento Administrativo, para audiência prévia não

respondeu ao solicitado.-----------

Do referido processo faz parle o auto de vistoria

de fls.8,9, 10, ll, 12 e 13, que foi lavrado pelos peritos que constituem a Comissão de

Vistorias nomeadas para o efeito.------

Câmara para apreciação e decisão.----

---A Câmara deliberou, por unanimidade, que se

en@ntra em causa a segurança e saúde pública por incumprimento do art.o 89 do Regime

Jurídico da Urbanização e Edificação (RJUE), deverá o proprietário no prazo de trinta (30)

dias, garantir a permanência da sinalética condicionante, através de fita indicativa de perigo

e de sinais de trânsito, enquanto deconem as obras. Reconstruir o muro de vedação na zona

objeto de derrocada e consolidar em toda a restante extensão, asjuntas da pedra atraves de

argamassa, e ainda corrigir eventuais desaprumos que não se coadunem com as boas práticas

da construSo em vigor. Concluídos os trabalhos deverá proceder na zona pública

envolvente, à limpeza de todos os resíduos de argamassas.---------
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PONTO N.o ^5 Ã

(25) l. Processo em nome de CONSTRUçÕES

ANTÓNIO TEIXEIRA & C.n, LDA., pessoa coletiva n.o 501.816.151, com sede na Rua D.

Afonso Henriques, n." 2688, l.o, sala M, freguesia de Águas Santas, concelho de Maia,

registado sob o n.o 3407/18, em 2l de dezembro, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27."

do RJUE e ao deferimento do projcto de arquitetura sujeito às condi$es impostas na

informa$o técnica PI: 6l l5/18,4, que se anexa por fotocópia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara".-------------

A Câmara para deliberação.

; ;; ;, ;;;; ;; ; r ; ;; ;;;; ;; :,: i i: : ü::ï; ä,ï::',,"*' "ï;ffi -
com sujeição às condições impostas na informaSo técnica.----
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------:----- (25) 2. Processo em nome de CONSTRUÇOES

ANTONTO TEIXEIRA & C.", LDA., pessoa coletiva n.o 504.816.151, com sede na Rua D.

Afonso Henriques, n.o 2688, 1." sala M, freguesia de Águas Santas, concelho de Maia, registado

sob o n.' 3403/18, em 2l de dezembro, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e

ao deferimento do projeto de arquitetura sujeito às condiSes impostas na informação técnica

Pt:61I lll8,4, que se anexa por fotocópia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "À Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar com

vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura

com sujeição às condições impostas na informação técnica
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-------.----- (25) 3. Processo em nome de CONSTRUÇÕES

ANTONIO TEIXEIRA & C.o, LDA., pessoa coletiva n." 501.816.151, com sede na Rua D.

Afonso Henriques, n.o 2688, l.o, sala M, freguesia de Águ* Santas, concelho da Maia,

registado sob o n.'340ó/18, em 2l de dezembro, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27.o

do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura sujeito às condições impostas na

informação técnica PI:61l4l18,4, que se anexa por fotocópia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng."

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "A Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar com

vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura

com sujeição às condições impostas na informação tecnica.-
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(25) 4. Processo em nome de FRANCISCO DE

CAMPOS ALVES DE ARAUJO, pessoa singular n.o 190.446.439, com residência na Rua de

Santana, n.o 498, 1." esq.", freguesia de Leça do Balio, concelho de Matosinhos, registado sob o

n." 1107/18, em 15 dc maio, com vista ao disposto do n.o 8 do artigo 27." do RJUE e ao

deferimento do projeto de arquitetura sujeito às condições impostas nas informações técnicas

PI:21 l8/18,9 e 4216118,4, que se anexam por fotocopia.-----------

O Presidente da Câ¡nara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "À Câmara".-------------

À Câmara para deliberação.------

;;;;;; ;; ; . ; ;;;;;;;, :,: "i: :ii:ä :ïi"',,"*' ;ï;ï"::T
com sujeição às condições impostas na informação técnica
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(25) 5. Processo em nome de ATHOS

INVESTIMENTOS IMOBILIÁRIOS, S.4., pessoa coletiva n." 503.097.675, com sede na Rua

Dr. Carlos Pires Felgueiras, n.o 103 - 4.", sala 3, freguesia da Cidade da Maia, concelho da

Maia, registado sob o n.o 3370/18, em l8 de dezembro, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo

27." do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura sujeito às condições impostas na

informação técnica PI:6048/18,4, que se anexa por fotocópia.----------

O Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exarou despacho que se transcreve: "À Câmara".-------------

A Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar corn

vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27! do RJUE e ao deferimento do projeto de arquitetura

com sujeição às condições impostas na informação técnica.-------
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PONTO -o 26
.ACORDO DE COLABORACÃO ENTRE O

MUNICÍPIO DA MAIA E A VOIAPP

TECHNOLOGY PORTUGAL".

DOCUMENTO EM ANEXO. OUE REGULA

A INSTALACÃO E OPERACÃO DE UM

SISTEMA DE BICICLETAS/TROTINETES

COM MOTOR. PARTILHADAS. SEM

DOCAS. À SEMELHANCA DO OUE

VIGORA EM ,ISRf}A. MADRITI.

ESTOCOLMO. LONDRES. MALAGA E

SARAGOCA..

---Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, e pelo

Senhor Vice-Presidente em exercício, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves, registada

sob o n.o 4026119, na qual propõem que a Câmara Municipal delibere aprovar o "Acordo de

colaboração entre o Município da Maia e a "VOIAPP Techology Portugal", documento em

anexo, que regula a instalação e operação de um sistema de bicicletas/trotinetes com motor,

partilhadas sem docas, à semelhança do que vigora em Lisboa, Madrid, Estocolmo,

Londres, Málaga e Saragoça, ser¡ prejuízo de, a qualquer momento o Município deliberar

regulamentar de forma específica a atividade

Câmara para deliberação.------

-----A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos

Lameiras interveio, perguntando quem era aquela empresa, se já tinha outros projetos em

Portugal.--

oAo
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------O Senhor Vereador Mário Nuno Neves

que a empresa já atuava em Lisboa, há algum tempo e com larga experiência na matéria, e

que fizeram uma proposta para intervirem no concelho da Maia, em determinadas

condições, tendo em conta que seria um teste numa cidade do Norte do País, e que iriam

verificar se o projeto tinha ou não pernas para andar

-------A Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos

Lameiras afirmou que concordava com a aposta dos transportes em modos suaves, mas

que, todavia, ørtendia que deveria aquela prestação de serviços estar aberta à concorrência,

atraves de um concurso público, de uma concessão de serviços, ou outra forma qualquer, e

não vir a reunião de Câmara desta forma como era ali apresentada.-----------

---Mais referiu a Senhora Vereadora que se

aquela proposta estava aberta à concorrência, solicitava então que lhe demonstrassem

exatamente onde estava isso, pois tinha lido o protocolo de fio a pavio, e não tinha

encontrado nada disso.

-----Mais referiu a Senhora Vereadora que

aquela empresa tinha sido constituída em novembro de 2018, com um capital social de

7500 euros, e que não tinha nenhum negócio de adjudicação na BEP, e que em Lisboa, há

cerca de um ano, houve bastantes problemas em termos de discussão pública, por causa dos

outros players que tinham sido preteridos em terrnos de concorrência.--------

-----Assim, se já tínhamos tido o exemplo do

que acontecera em Lisboa, não via porque não acautelavam a questão de esta proposta estar

aberta à concorrência, e fazerem as coisas de uma forma mais inclusiva, para não terem

problemas a seguir.---
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uno

resposta ao que a Senhora Vereadora tinha afirmado, leu o ponto dois da cláusula nona do

Protocolo, tendo a Senhora Vereadora Sandra Vasconcelos Lameiras respondido que aquilo

deveria vir a reunião de Câmara, acompanhada de um parecer jurídico, junto ao Protocolo

da proposta em discussão.----------

-------O Senhor Vereador Mário Nuno Neves

afirmou que aquele Protocolo foi visto por vários juristas e que era uma cópia do modelo

praticado em Lisboa, sendo rigorosamente a mesma coisa, tendo os serviços da Câmara

Municipal delìnido as localizaçõcs, aonde scriam colocados os equipamentos,

acrescentando ainda o Senhor Vereador que a Câmara Municipal não assumiria nenhumas

obrigações nem responsabilidades com a empresa em referência, porque aquele projeto era

experimental

--------------A Senhora Vereadora Marta Peneda

interveio, referindo que em relação àquela matéria existiam outras propostas, e que a

proposta que ali era apresentada era a que tinha sido considerada como a que tinha

condições mais vantajosas e que melhores condições reunia.---

--------------A Senhora Vereadora Sandra

Vasconcelos Lameiras voltou a referir quc aquela proposta em discussão era ilegal, pois

não tinha ali prevista a lei da concorrência, tendo o Senhor Vereador Mário Nuno Neves

respondido a dizer que a Câmara Municipal não tinha aberto nenhum concurso e que estava

tão só a aceitar uma operação experimental que era igual ao que era praticado noutras

cidades, como Lisboa, entre outras.-----------

------A Senhora Vereadora Mala Peneda

interveio, referindo que em relação àquela matéria existiam outras propost¿rs, e que a

proposta que ali era apresentada era a que tinha sido considerada como a que tinha

V

¡M-0r9.2
Prâç. do Doutor roró Vlclrr da Clrvllho . ¡l¿t74-O06 trl¡lr

Tel. 229 40E ó00. F¡x 229 418 411

û¡nfE^s¡¡!.¡t. tru.øfl¡t¡t

OAG
O,ó$o
óa Aóîô&ôçôo
C{rel

Páglna 1/1



Data: tg l0Z I 04

Fr. ( 33.3 )

condições mais vantajosas e que melhores condições reunia.-----

Senhora Vereadora Sandra

Vasconcelos Lameiras perguntou qual era a razão por que é que aquela proposta não vinha

acompanhada de um parecer jurídico.---

;; ;;; ;; ;;;"; ;;;; .J :i:"::*',"ïi ;Ïi:";ï ;;
eventualmente, poderia não ser bem-sucedida, acrescentando que era algo inovador e que

se enquadra nos nossos objetivos. E, sendo um projeto que nada custava e que a nada

obrigava a Câmara Municipal, poderia ser suspenso quando e se assim o entendêssemos,

pelo que não via qual a polémica acerca disso.------

---O vereador Paulo Ramalho propôs a

Inclusão de uma cláusula no protocolo que permitisse estender a possibilidade

experimental a outros operadores, para intervirem com este tipo de projetos no concelho da

Maia.

Ifil-o79.2
Prrça do Dor¡tor toJé Ylelr¡ de Carvalho r ¡147¡l.006 ltl.l¡

Tcl. 229 408 600 o F¡x 229 418 ¡011

dro Ocrn.nrllr.ot . lru¡Ð:nil¡¡¡l

oAo
OMûôo
da Aór6.t¡ræ¿o
Crd

Páglna 1/1



Data: tg / 02 / 0q

Fl.( 34 )

PONTO N.O 2? ATRIBUICÃO OB SUBSÍDIO À S.tXT.t CASA

FERENTE À

EMPREITADA DE coNsrRucÃo DA

CRECHE SANTA LUZIA. NA FREGUESIA DE

MOREIRA DA MAIA

PRIMETRO APO

----Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva Tiago, e pela

Senhora Vereadora do Pelouro da Habitação, Desenvolvimento Social e Bem-Estar, Dra. Ana

Miguel Vieira de Carvalho, registada sob o n.o 51 3ll/18, na qual propõem que a Câmara

Municipal aprove e autorize a celebração de um contrato de comparticipação financeira com a

Santa Casa da Misericordia da Maia, de acordo e nos termos da minuta de contrato que se

anexa e aqui se dá por integralmente reproduzida para todos os legais efeitos, tendo em vista a

atribuição de uma comparticipação financeira no valor de25O 000,00 Euros, para a empreitada

de construção da Creche de Santa Luzia, sendo a comparticipação financeira a conceder neste

ano de 50 000,00 Euros, a liquidar no prazo de sessenta (60) dias a contar da data de

celebração do referido @ntrato, sendo o restante montante da comparticipação objeto de

deliberação própria e respetivo Contrato de Concessão de Beneficio Público.---

--------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Organico 01.03 e Classificação Económica 08.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n.o 705 e compromisso nos fundos disponíveis n." 1578.-----'-

Câmara para deliberação.------

----------O Senhor Vereador José Francisco Vieira de

Carvalho interveio, dizendo que esta obra tinha cerca de seis anos e que entendia que o apoio

era justo mas que achava que, neste caso, deveria ser feito um esforço maior, e em vez de se
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pagar em quatro anos poderia ser feito o pagamento de outra forma, tendo o senhor Presidente

dito que a Senhora Provedora da Santa Casa da Misericórdia da Maia concordou com aqueles

pagamentos faseados, sendo este primeiro relativo a 2018, e que depois, ainda este ano, se

pagaria outra tranche, ficando os restantes dois para os anos de2020 ede202l

Senhor Vereador Jaime Pinho interveio

dizendo que nada tinha a obstar à ajuda que se estava a dar à Santa Casa da Misericordia da

Maia, mas que tinha dúvidas que, tratando-se de algo que já estava inaugurado, já estava

equipado, se pudesse fazer legalmente a atribuição deste apoio nesta forma, fazendo-se um

contrato em 2019 para se ajudar no pagamento de uma empreitada que estava pronta desde

;;;,;;:;;;;;;;:;;;;.;;;;;;;:".':Ï"i:iÏä::ä"'i,i:
disponibilidades de tesouraria, e que esta situação, para quem dava o subsídio, era mais

consistente, pois nós só pagamos contra fatura.------

Senhor Vereador Jaime Pinho interveio,

dizendo que percebia bem aquilo, mas que não poderíamos estar a dizer que íamos fazer algo

que já estava feito há quatro anos, tendo dúvidas na legalidade, na forma como estávamos a

:::: :ï:::::::_: _ _ _ _ __:: __ ;;;;;; ;;; ;;",;;
de Carvalho interveio, dizendo que na proposta estava identificada todos os termos técnicos

da empreitada e que agora era uma evidência e que se iria pagar aquilo que já estava feito,

fazendo-o com a cadência que ali era apresentada.-------

vereador Jaime Pinho interveio, dizendo

que o que estava mal na proposta era o seu título, devendo-se corrigir o mesmo.--

--'------A Câmara deliberou, por unanimidade,

aprovar a presente proposta, tendo-se ausentado, no momento da discussão e votação, o
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Senhor Vereador, Dr. José Fra¡rcisco Ferrreira da Silva Vieira de Carvalho e a Senhora

Ve,readora, Dra. Ana Miguel Ferreira da Silva Vicira de Carvalho, nos termos previstos no n.o

6 do artigo 55.' da Lei n.o 75n013, de 12 de setembro, na sua redação
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PONTO N.O 28
ABERTURA DE PROCEDIMENTOS CON.

CURSAIS DE ACESSO ÀS CATEGORIA DE

FISCAL MUNTCIPAL ESPECIALTSTA E DE

FISCAL MUNTCIPAL ESPECIALISTA PRTN-

CIPAL. DA CARREIRA DE FISCAL MUNICT.

;; ;; ;;; 
" ".*'::: . i ï:,î:" î;i:'xilii,i: ;::

Senhora Vereadora dos Recursos Humanos, Dra. Ana Miguel Vieira de Carvalho, registada

sob o n." 3017/19, na qual propõem que a Câmara Municipal delibere aprovar a abertura dos

seguintes procedimentos de recrutamento e seleção destinado a trabalhadores da carreira de

Fiscal Municipal:

- Ref." A: Concurso interno de acesso limitado para ocupação de um (l) posto de trabalho de

categoria de Fiscal Municipal Especialista Principal;-------------

- Ref." B: Concurso interno de acesso limitado para ocupação de seis (6) postos de trabalho da

categoria de Fiscal Municipal Especial ictø

--------À Câmara para deliberação.------

-------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a pre-

sente proposta
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PONTON.9 29 ENTRADA DE ITA

ESPETÁCULO *O PINÓOUIO'

;;;;;;;;--;;.*-;";;;;:,;ïï:Hliï:;lÏ:ii'.:;iii;
qual informa que:------

- no âmbito da programação cultural do Fórum da Maia para o 2." trimestre de 2019, será

apresentada uma peça de teatro musical pela produtora Plateia D'Emoções, Unipessoal,

Lda., designada por "O Pinóquio";

- a sessão a apresentar ao público ern geral, com bilhetes à venda através da plataforma BOL

- bilheteira on line e cuja previsão de despesa já foi declarada em a manifestação de

necessidade, para os devidos efeitos, decorrerá no dia seis (6) de abril;

- à sernelhança do que vem acontecendo nos anos transatos com esta produtora, é a própria

que contata diretamente as entidades referidas, estipula o preço dos bilhetes e recebe o valor

dos mesmos, cabcndo à Câmara Municipal da Maia 25o/o da receita final apurada.------

-------Assim, solicita a autorização para a entrada

desta receita a apurar após a realização dos respetivo espetáculo, nos cofres da Autarquia.---

-----------À Câmara para deliberação.------

;;;;;;; ; ;;;; ,".-- ;;;;,;;; :,-*""iffii":î,:ä;Ïi:
cofres da Autarquia.----------
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PONTO N.o qn APROVACÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES

CAMARÁRIAS REALIZADAS EM 14 E 2I

DE JANEIRO DE 20T9.-

;:; ;; :;, ;;;;;;; ;; ;;;;:,ïff:iiî:;'; :ä:i;:inJi:
75/2013, de 12 de setembro

-A Câmara para deliberação.------

-A Câmara deliberou

- ¡orovar ¡ ata de 14 de ianeiro de 2019, por maioria, esta em consequência do impedi-

mento legal previsto no n.o 3 do art.o 34.o do Código do Procedimento Administrativo do

Senhor Vereador, Dr. José António Andrade Ferreira;---

----------Mais deliberou proceder às alterações propostas

pelas Senhoras Vereadoras, Eng." Sandra Raquel de Vasconcelos l¿meiras e Prof." Doutora

Paula Cristina Romão Pereira, mediante prévia auscultação da gravação, referente ao ponto

- aprovar a ata de 2l de ianeiro de 2019, por unanimidade.----

-Mais deliberou proceder às alterações propostas

pela Senhora Vereadora, Eng.o Sandra Raquel de Vasconcelos l-ameiras, mediante prévia

auscultaSo da gravação, referente ao ponto um (l).
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PONTO N-o 11

HjNpOS OlSpOrnfvnIS - ÆrO zOlg.-
I. CONTROLO IDA UTILIZACÃO

DURANTE O MÊS DE DEZEMBRO. DOS

FUNDOS DISPONIVEIS APURADOS

PARA O PERÍODO DE DEZEMBRO A

DEZEMBRO DE 2018.-

il; ;; ;;;;; ; ;:;i::;;;:Ïffi .'::î::,3ïi;
em çlgnfe e na qual apresenta, para conhecimento, o quadro resumo do conbolo da uti-

lização dos F\¡ndos Disponfveis do mês de dezembro de 2018
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P9$Ig.N.-g-l¿
SÁ,NEAMENTO DA MAIA . ESTUDO AVA-

LTACÃO DA SATISFACÃO DE CLIENTE .

ANO 2018.

Presente oficio emanado dos Serviços Municipaliza-

dos de Ág,ru e Saneamento da Maia, registado sob o n! 117812019, no qual renrete cópia do

"Estudo de Satisfação de Clientes "dezembro de 2018", orjo relatório foi apresentado na reu-

nião do Conselho de Adminisüação, que teve lugar no dia 07 de janeiro de 2019, cujo exem-

plar ficará anexado ao livro de atas.

A Câmara tomou

a.
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PONTON. qq

OBRA DE CONSTRUCÃO DA VARIANTE À

ENT4. NO TROCO OUE ATRAVESSA A

coNcELHO pA MAIA.-

-Presente, para conhecimento, o oficio enviado pela

tnfraestn¡turas de Portugal, registado sob o n.o 2616119, no qual informa que o processo rela-

tivo ao concurso da empreitada relativa à obra de construção da Variante à ENl4, no l.o toço

que ahavessa o concelho da Maia, só deverá oconer durante o 2." trimestre de 2019.-----------

--A Câmara tomou conhecimento.
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PONTO o1¿

GRAMA ENTRE A CAMARA MUNICTPAL

DA MAIA E AS JUNTAS DE FREGUESIA DO

CONCELHO. TENDO EM VISTA A COM-

PARTICIPAcÃo FINANCEIRA DESTA

cÂrvrlR^r wrutuclp¡1. xl onspBsn cou
¿, loutstcÃo oe urrr pnlco n levaR n
EFEITO POR CADA UMA DAS JUNTAS DE

FREGUESIA.-

-Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presidente

da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

58 003/18, na qual propõe qua a Câmara Municipal da Maia, ao abrigo do disposto na alínea

o) do artigo 33.o da l.ei 7512013, de 12 de setembro, e conforme previsto alínea a) do artigo

3." e do artigo I l.o do Regulamento Municipal de Atribuição de Apoio às Freguesias, delibere

no sentido da presente proposta e, em consequência, aprove e autorize a concessão de apoio

financeiro, em conformidade com o estatuído na minuta do Contrato Programa em anexo, às

Juntas de Freguesia do concelho da Maia, no valor de 16ó 500,00 Euros, correspondendo a

90o/o do valor estimado da aquisição que ascende a 185 000,00 Euros, cabendo a cada Junta

de Freguesia o montante de l6 650,00 Euros.------

Fctac despesas têm cabimento na verba inscrita no

Capitulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 08.05.01.02, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n." 7l l, do Orçamento em vigor, e compromisso nos fi,¡ndos

disponíveisn.* 1475, 1477 a1479,1482 a 1486.-----

Câmara para del iberação.------

---A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente
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